

Análisis Técnico de Forex USDJPY : 2016-02-29

Escrito por IFC Markets - 29/02/2016 09:11

Las estadísticas económicas han debilitado el yen

La inflación del mes de enero de Japón se ha reducido un poco en comparación con los pronósticos preliminares. Eso aumenta la probabilidad de la flexibilización de la política monetaria futura del Banco de Japón. Los participantes del mercado no excluyen que como resultado de la reunión de los ministros de finanzas de G-20 que tendrá lugar este fin de semana, pueden surgir algunas presuposiciones. Durante esa reunión se considerarán las medidas acerca de la disminución de los riesgos en la economía mundial. Notemos que el viernes también se ha publicado la estadística bastante positiva de EE.UU. ¿Se continuará la debilitación del yen frente al dólar estadounidense? En el gráfico parece como un alza.

El viernes el crecimiento del PIB de EE.UU. del cuarto trimestre después de la segunda lectura fue inesperadamente revisado al alza. Además de eso el índice del consumo personal de enero resultó mejor de lo esperado y creció más el índice de la confianza del consumidor, que se calcula por la Universidad de Michigan, durante el mes de febrero. Todo esto aumenta las oportunidades del alza de la tasa de Fed y contribuye al fortalecimiento del dólar estadounidense. Junto con esto la inflación japonesa en enero, como se esperaba, resultó nula (interanual) después del crecimiento débil en 0.2% en diciembre. Esto aumenta la probabilidad del aumento de la emisión monetaria del Banco de Japón que se esfuerza por el crecimiento de los precios al consumidor hasta 2%. Al mismo tiempo, esta flexibilización adicional de su política monetaria va a estimular la economía. Los inversores no excluyen que las acciones de las autoridades japonesas pueden de alguna manera ser aprobadas durante la reunión de los ministros de finanzas de G-20. El PIB de Japón cae ya el tercer trimestre consecutivo. Según los resultados del cuarto trimestre del año 2015 ha caído en 1.4% interanual. Es posible que la economía japonesa se encuentra en recesión o, por lo menos, está muy cerca de ella. Los datos especificados del PIB del cuarto trimestre se publicarán el 7 de marzo y pueden aclarar la situación. Sin embargo, todavía está muy temprano para eso. Esta semana la información macroeconómica importante en Japón se publicará temprano por la mañana el lunes y el martes.

<http://www.ifcmarkets.es/uploads/images/26-02-2016.png>

En el marco temporal diario, USDJPY: D1 se ajusta hacia arriba del mínimo de 16 meses y trata de formar una figura del análisis técnico "doble suelo". Los indicadores Parabolic y MACD han formado señales de compra. El indicador RSI crece, pero todavía no ha superado la marca 50. Se ha formado una divergencia alcista. Las bandas de Bollinger se han expandido mucho, que significa una alta volatilidad. No excluimos el movimiento alcista, si el yen supera la marca: 114. Se puede usar este nivel como un punto de entrada. Los participantes del mercado más cautelosos pueden esperar la superación del último fractal superior 114.9. La limitación preliminar de los riesgos es posible por debajo del último fractal inferior, la señal de Parabolic y el mínimo de 16 meses: 110.9. Después de la apertura de una orden pendiente, movemos el stop tras las señales de Bollinger y Parabolic hasta el siguiente mínimo fractal. De este modo, cambiamos la correlación potencial de ganancia/pérdida a nuestro favor. Los comerciantes más cautelosos después de la transacción pueden pasar al gráfico de cuatro horas y establecer stop-loss, moviéndolo en la dirección del movimiento. Si el precio supera el nivel del stop (0.97), sin activar la orden (1.046), se recomienda eliminar la posición: en el mercado tienen lugar cambios internos que no han sido tomados en consideración.

Posición Compra

Buy stop por encima de 114 o 114,9

Stop loss por debajo de 110,9

=====